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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １０ 

令和 ６年 ８月２９日 

午前・午後 ９時５５分    

議会名 令和 ６ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２４ 番  高橋 功      

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１ 栃木県の盛土規制法に基

づく規制区域（案）につい

て 

（１） 基礎調査の実施につい

て 

 

 

 

 

 

 

（２）盛土規制法の運用の開

始について 

 

 

 

 

 

 

（３）違法行為の防止対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

①基礎調査における佐野市との連携について伺う。 

②栃木県より基礎調査結果の通知、公表がなされ、

佐野市への意見聴取が行われたと思うが、本市で

は、どのような意見や調整があったのか伺う。 

③宅地造成等工事規制区域と特定盛土等規制区域の

２種類となっているが、本市でのそれぞれの規制

区域の考え方について伺う。 

 

①盛土規制法に基づく許可申請に当たり、新たに追

加された手続きについて伺う。 

②本市において、盛土規制法に係る審査基準と条例

はどのように定めていくのか伺う。 

③佐野市の盛土の現状について伺う。 

④規制開始前に施行した過去の盛土についても規制

がかかるのか伺う。 

 

①盛土規制法の運用開始により、違法行為の解消に

効力は得られるのか伺う。 

②土地所有者への理解を深める必要があると思う

が、周知について伺う。 

③市内パトロールの現状と今後について伺う。 
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２ 樹木への害虫と害獣によ

る深刻な被害の現状につい

て 

（１）市内における樹木被害に

ついて 

 

 

 

 

（２）森林被害の現状と対策に

ついて 

 

 

 

３ 佐野市の水道施設の耐震

化と更新の方向性について 

（１）浄水場及び配水場の耐震

化について 

 

 

 

 

①クビアカツヤカミキリによる被害と対策の現状に

ついて伺う。 

②現在の補助制度の今後の方針について伺う。 

③都市公園におけるナラ枯れの現状と対策について

伺う。 

 

①シカによる食害の現状と対策について伺う。 

②クマによる皮はぎ被害の現状と対策について伺

う。 

③ナラ枯れ被害の近年の推移と対策について伺う。 

 

 

 

①各浄水場の耐震診断の結果と対応について伺う。 

②配水場（配水池）の耐震診断の結果と対応につい

て伺う。 

③今後予想される更新の方向性と事業費について伺

う。 

④健全財政を保つために水道料金の改定の考え方に

ついて伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


